



San Jose, Costa Rica,

01 febrero 2022

A la opinión pública:

El Movimiento Civil Coherencia Cívica Costarricense conformado por 14 organizaciones civiles, organización gestora e inspiradora del movimiento cívico nacional denominado “Unión de Madres y Padres por La Educación”, amparados en el derecho, responsabilidad, y protagonismo que se le otorga a la sociedad civil en el artículo 9 de nuestra Constitución Política, el cual establece que; “el gobierno de la república es Popular, Participativo, Alternativo y Responsable, destacando el hecho de que el gobierno de la nación, “Lo ejercen El Pueblo y los tres distintos e independientes poderes...” de la república, hemos tomado la decisión de unirnos para alzar nuestra voz en favor de los derechos de nuestros hijos.

Conscientes de que, a pesar de ser Costa Rica, uno de los países que más invierte en educación en América Latina, esta encara en la actualidad la más “GRAVE CRISIS EDUCATIVA” de las últimas décadas, de lo cual da cuenta en detalle, el Octavo Informe emitido por el Estado de la Educación, publicado en septiembre del 2021.

Entendidos como madres y padres de familia, de la responsabilidad y autoridad que nos otorga el derecho irrenunciable a ejercer “la patria potestad” sobre nuestros hijos menores de edad; así como el derecho de nuestros hijos a tener una educación de calidad, sea esta privada o pública. Nosotros los padres y madres de familia de esta nación, nos hemos unido para manifestar a quienes aspiran a dirigirla, 12 puntos de consideraciones y 18 puntos de solicitudes, peticiones concretas que conllevan el desafío de implementarlas a quién acceda al segundo poder de la República en casa presidencial.

Es de interés para la nación y para nosotros como organizaciones civiles, madres y padres de familia, dar a conocer la posición y el nivel de compromiso con la Educación por parte de los 14 partidos políticos invitados, que a la fecha representan la intención de más opción de voto, y que en caso de ser electo o electa presidente y/o contar con diputaciones en el Plenario Legislativo tendrán el desafío de implementar la reforma educativa que la nación necesita.

Motivo por el cual hemos convocado a una Conferencia de Prensa el día viernes 04 de febrero 2022 a las 8:30 horas, en el Colegio de Periodistas de Costa Rica y Profesionales de la Comunicación para presentar públicamente un Manifiesto y Petitorio Ciudadano, atinente a la Educación Costarricense, que busca la participación activa de los padres en el proceso educativo y llevar a generar soluciones para salir de la grave crisis y el rezago histórico en que se encuentra nuestra educación.

Los partidos invitados en orden alfabético son: Costa Rica Justa (CRJ), Frente Amplio (FA), Liberal Progresista (LP), Nueva Generación (NG), Nueva República (NR), Partido Acción Ciudadana (PAC), Partido Integración Nacional (PIN), Partido Liberación Nacional (PLN), Progreso Social Democrático (PSD), Republicano Social Cristiano (RSC), Restauración Nacional (RN), Unidad Social Cristiana (PSUC), Unidos Podemos (UP), Unión Liberal (UL).

